

ATLETISMO / El club ferrolano consiguió cinco títulos, dos subcampeonatos y un bronce en la prueba olímpica

Ocho medallas para el Ría Ferrol en el Autonómico juvenil

Lucía Prieto hizo doblete al alzarse con el oro en los 800 y en los 1.500 metros

Redacción / Ferrol

Las atletas juveniles del Ría Ferrol-Concepción Arenal que el próximo fin de semana disputarán en Ferrol el Campeonato de España de la categoría demostraron ayer su buen estado de forma en el Autonómico celebrado en las pistas viguesas de Balaidos.

Su excelente actuación permitió al club departamental regresar de la cita con un total de cinco títulos, dos subcampeonatos así como un bronce, quedándose a las puertas del podium el único representante masculino, Adrián Allegue, cuarto en los 400 metros y sexto en los 600.

Así, fueron las chicas las encargadas una vez más de copar los primeros puestos del podium. En dos ocasiones subiría a lo más alto del cajón la mediodonista Lucía Prieto, que se adjudicó el triunfo tanto en los 800 metros, con un tiempo de 2:22.89

—mínima para el Estatal—, y en los 1.500, en este caso con un crono de 5:02.4. Destacadísima también la actuación de Cristina Pérez, cuyo registro de 57.45 sobre los 400 metros no sólo le valió para proclamarse campeona gallega, realizar marca personal y conseguir mínima para el Nacional juvenil, sino que le permitirá además tomar parte en el Campeonato de España Absoluto.

Mínima para el Absoluto

A este oro, Cristina Pérez sumó en la jornada de ayer la medalla de plata en los 200 metros —26.24—. También con dos metales salió su actuación Esperanza Caldas, que se colgó el oro en los 200, con un registro de 25.55 y la plata en los 400 metros, prueba en la que rebajó su marca personal realizando además mínima para la cita departamental del próximo fin de semana —57.63—. El quinto título



Eva Iglesias, del Ría, logró la victoria en los 5 kilómetros marcha

El primer oro junior salva una jornada inaugural de cierta decepción

El título de Eva Iglesias en la prueba de los cinco kilómetros marcha que ayer abrió la competición en el Nacional junior de Zaragoza fue la mejor noticia para la expedición del Ría Ferrol desplazada al campeonato. Iglesias realizó un tiempo de 24:23, mejorando su marca, y se hizo con la primera medalla de oro de una cita en la que hoy entrarán en escena alguno de los pesos pesados departamentales. Susana Castro cumplió el trámite y obtuvo el triunfo en su semifinal y una plaza en la final de los 800 metros de hoy. Alejandra Togores estuvo alejada de sus últimos registros en triple salto y finalizó novena, mientras que las paraguistas Andrea Pico y Paula Mateos no pasaron de los tres metros y fueron sexta y séptima respectivamente. Lidia Casal no pasó el corte en los 200.

conseguido por el Ría Ferrol llegó a cargo de Ruth Ndoumbe merced a su salto de 5,85 metros en longitud, también mínima para el Estatal. Por su parte, María Sánchez selló con la medalla de bronce su concurso en los 400 vallas, en la que cuajó un tiempo de 1:14.90.

Quienes no consiguieron sumar ningún metal, aunque sí cumplieron con las expectativas con las que acudían al Autonómico juvenil de Balaidos, fueron las integrantes del Sierra Narón Lorena Castro, que no pudo acceder a la final de los 200 metros, y Carmen Pena, que concluyó en

Día de finales en Huelva

En la ciudad de Huelva se está disputando el otro Campeonato de España que tiene lugar este fin de semana, el destinado a atletas en edad cadete.

Ayer, el único representante del Sierra Narón en la cita nacional, David Martínez, no consiguió pasar el corte de las semifinales en la prueba de los 600 metros y terminó así su participación. De cualquier forma, hoy será el día fuerte para la representación local, con la presencia de varias atletas con posibilidades de conseguir una medalla. Es el caso de Olalla Villar en la prueba de los tres kilómetros marcha y de Paula Mayobre, que tomará la salida en la final de los 3.000 metros. Ambas pertenecen al club Ría Ferrol.

la octava posición en la misma prueba mejorando en un segundo su marca personal.

Así pues, buen aperitivo para el Campeonato de España que el próximo fin de semana congregará en las pistas de atletismo de A Malata a los mejores atletas del país en la categoría juvenil.



La cita del Club de Campo reunió a arqueros de toda Galicia / Carbalreira

El Gallego de la especialidad se disputó en el Club de Campo

Tres de los premios "Cidade de Ferrol", para arqueros locales

Redacción / Ferrol

El recinto del Club de Campo departamental acogió ayer una jornada dedicada íntegramente al tiro con arco con motivo de la celebración del Campeonato Gallego de la especialidad en todas las categorías de edad.

Varias de las victorias parciales cayeron del lado de los arqueros locales que, además, consiguieron llevarse el trofeo "Cidade de Ferrol" que se otorgaba por la mejor puntuación en una ronda. En este caso, fueron los más jóvenes de cada uno de los clubes de la comarca los que

destacaron en mayor medida. Así, Gemma Buitrón, del Sílex, obtuvo el galardón en la categoría cadete femenina, mientras que en la masculina de esta misma edad lo haría el arquero del Club de Campo Pablo Martínez. El junior del Arco Narón Anxo Grandal se llevaría el "Cidade de Ferrol" en arco recurvo junior masculino.

También se dieron triunfos para los clubes de Ferrolterra en la clasificación general por medio de sus diferentes participantes.

En arco recurvo senior masculino, victoria para Anxo Grandal, del Arco Narón,

por delante del integrante de A Garrocha Francisco Vilar. El Narón sumaría, asimismo, el segundo puesto de José Piñón en compuesto —primero fue el hercúlico Antonio Martínez—. El Club de Campo volvió a situar a los hermanos Martínez en lo más alto del podium en la edad cadete, siendo Pablo primero y Francisco segundo.

Sin embargo, la categoría de arco tradicional volvió a estar dominada por los arqueros de Arteixo, que ocuparon el primer y segundo puesto del cajón con José Luis Aldao y Manuel Rilla respectivamente.